

MÉMOIRE EN APPUIS AU PROJET RABASKA

René Fortin

En constatant l'exode de mes amis vers Montréal, à la recherche de défis professionnels, je ne peux pas rester muet face à des projets qui favorise le positionnement stratégique de la région de Québec sur le plan économique.

Mon intérêt pour le projet réside dans le positionnement stratégique de la région sur le plan énergétique. Dans ce contexte, j'aimerais bien en savoir plus les impacts économiques liés à ce nouvel approvisionnement en gaz naturel par l'Est du continent. Est-ce que le prix du gaz se maintiendra bas ? Est-ce que des clients institutionnels comme l'université Laval et les hôpitaux ont indiqué qu'elle favoriserait le gaz par rapport au mazout pour chauffer leurs installations ? Si tel est le cas, je serais rassuré sur le bilan écologique positif du projet.

Si des clients tels l'université Laval, les hôpitaux et autres sont favorable, il serait bon que les promoteur obtiennent un soutien public de leur part.

J'ai assé d'informations pour être d'accord avec le projet et nous souhaites (la collectivité Québec-Lévis) bonne chance pour l'obtention du projet.



René Fortin
Le 7 novembre 2006